

Wädenswil, im Mai 2015

## Herzlichen Dank

Allen, Geschwistern, Verwandten, Nachbarn, Freunden, Bekannten, die mit ihrem Mitgefühl und ihrer Verbundenheit uns Kraft und Trost gespendet haben, in der schweren Zeit des Abschieds von

# Franz Beeler-Betschart

Wir sind tief berührt und dankbar für die herzliche Anteilnahme und die unzähligen Zeichen sowie der in Worten und vielen Karten ausgedrückten Wertschätzung. Es tröstet und stärkt uns für die kommende Zeit.

Besonders danken möchten wir auch für die schönen Blumen, die Spenden für späteren Grabschmuck und heiligen Messen und die Berücksichtigung des Spitex Vereins Wädenswil.

In unseren Dank einschliessen möchten wir Dr. Th. Mosimann für die langjährige Betreuung, Pfarrer Peter Camenzind für die würdige Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes und dem Organisten Hr.ENZler und den Alphornbläsern für die musikalische Umrahmung.

Allen, die ihm Gutes erwiesen und ihn auf seinem letzten Weg begleitet und von ihm Abschied genommen haben, danken wir ganz herzlich.

Lina Beeler-Betschart und Trauerfamilien

Zum I. Monatsgedächtnis treffen wir uns am Samstag 13. Juni 2015 um 18.15 Uhr in der katholischen Kirche St.Marien, Wädenswil.